
М Д Е Т последний месяц 
четвертого года семилет-

. Д л я тружеников села на
го территориального про-
юдственного управления, 

йк ц для всего советского 
народа, уходящий год был 
гоЬм настойчивой борьбы 
за претворение в ж и з н ь Про
граммы К П С С , принятой 
XXII съездом партии , реше
ний мартовского Пленума 
ЦК, Несмотря на неблаго
приятные погодные условия , 
многие хозяйства получили 
зынче неплохие урожаи зер
новых, льна, картофеля. 
Упорно трудятся и животно
воды. Такие хозяй
ства, как имени Ча
паева, «Восход» Се-
бежского, «Больше
вик», имени Ленина , « П у т ь 

Женина* Красногородского, 
иченн Любимова, «Родина» , 
"Путь к коммунизму» Опочец-
гого районов, досрочно рас
считались с государством по 
зсем видам животноводче-
:кой продукции. 

В напряженной борьбе эа 
шолненне обязательств , 
принятых на текущий год 
тружениками деревни вырос
ли сотни маяков, новатюров 
земледелия н животновоНст-, 
в, .мастеров производителе/ 
ого использования техники . 
Но дел у тружеников села 

много. Н е везде эавер-
й обмолот зерновых и 
заголовок. медленными 
емпами ведется отправка 

: ресты на заводы, не все хо-
• шства обеспечили себя Се
менами под яровой клин бу-
шего года. Следовательно, 
аъские партийные органи-
шни должны возглавить 
оралисти веское соревнова-
ае и трудовой энтузиазм 

ден, вызванный решения-
ноябрьского Пленума Ц К 
ССР направить на то , что-

ыв ближайшие дни завер
ить обмолот зернобобовых 
льноголовок, в течение де-
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УСПЕШНО ЗАВЕРШИТЬ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫЙ ГОД 
кабря отправить государству 
всю льнопродукцию. 

Работники молочнотовар
ных ферм должны принять 
дополнительные меры по уве
личению надоев молока. Д л я 
этого необходимо на каждой 
ферме молочному стаду да
вать, кроме грубых , сочные 
корма, строго выполнять рас
порядок д н я . 

Напряженная пора насту
пает и д л я механизаторов: к 
весне будущего года им 
предстоит подготовить нема
ло тракторов, сельскохозяй
ственных машин, прицепного 
инвентаря. 

З а в е р ш а я сельскохозяйст
венный год , надо начинать 
борьбу за рост производства 
сельскохозяйственных про
дуктов на будущее. К а ж д ы й 
зимний день должен 'быть 
полон забот, У п у с т и ш ь вре
м я , и весна застанет врас
плох. З а с ы п к а семян и дове
дение их до посевных конди
ций, заготовка и вывозка на 
поля местных удобрений, ре
монт техники и подготовка 
умелых водителей — задачи 
государственной важности. 
Успешно решив их , мы за
ложим прочный фундамент 
урожая 1963 года. 

П Р И М Е Т Ы Р О С Т А 

ОтраднЫе переменЫ 
С неплохими показателями заканчивают четвертый год семи-
га труженики опочецкого колхоза «Победа Ильича». Особенно 

Новые сдвиги в лучшую сторону произошли в животноводстве, 
иорое долгое время являлось самой отстающей отраслью артельного 

шегва. 
За одиннадцать месяцев государству продано свыше 1.690 цент

ов молока. Это почти на двести центнеров больше, чем эа весь 
шый год. /*" 
Настойчиво борются за^ольцйе молоко доярки Татьяна Федоро-
Антонина Емельянова, , |юэвь Панкратьева и другие. Они за-
гсянетолъко о количесМе, но и о качестве продукции. Б ноябре 

| а н по колхозу жирность молока составила 5,78 процента, а по 
иьёй комплексной бригаде — 6,26. 
Артель уже успешно выполнила годовые планы продажи госу-

дау мяса, лиц. Мяса, например, продано 323 центнера, что на 
центнера больше прошлогоднего. 
Колхозники нынче приложили много сил к тому, чтобы создать 

швую базу для общественного скота. Они заложили 1.150 тонн 
, При силосовании широко использовался люпин. Значительно 

ыпе прошлогоднего заготовлено и грубых кормов. 
Большое внимание уделяется строительству животноводческих 
?щений. Уже введены в строй арочный коровник и свинарник на 
цтаых столбах. Начато сооружение телятника. 

Е. Георгиев, 

Доярка дергановской фермы 
Антонина Николаева рассказыва
ет: 

— В этом году мы рано пере
вели скот на стойловое содержа
ние. Сейчас каждой корове в сут
ки скармливается 10 килограм
мов силоса, 5 килограммов сена 
и 3 килограмма соломы. Конечно, 
этот рацион не из лучших. Но 
благодаря сочным кормам, этой 
осенью мы получаем молока зна
чительно больше, чем в прошлом 
году. 

Бесспорно, дела в артели нынче 
обстоят куда лучше прошлогод
них. Досрочно выполнен тружени
ками артели государственный 

Поезда уходят 
по графику 

Ка станцию Себеж прибыл со
став. Его нужно быстро осмот
реть, опробовать тормоза, если 
нужно — заменить подбнвочный 
подшипник. У коллектива пункта 
технического осмотра много забот. 
И главная — чтобы поезд по гра
фику ушел дальше. С этим вагон
ники успешно справляются. 

Более тридцати на желез
нодорожном тр1но*брте работает 
мастер пункта Технического ос
мотра коммунист Павел Силантье
в а Михайлов. Честно и добросо
вестно относится к своим обязан
ностям. Он не только хороший 
мастер, но и замечательный вос
питатель. Родина по заслугам 
оценила скромный труд Павла Си-
лантьевича. Он награжден орде
ном Трудового Красного Знамени, 
медалью «За трудовую доблесть», 
Похвальными грамотами управле
ния и отделения дороги. 

Людей, подобных П. С. Михай
лову, на станции Себеж много. 
Только хорошее можно сказать об 
осмотрщиках вагонов коммунистах 
И. Пузыня и I I . Зарецком. 

Трудолюбивые железнодорожни
ки не знают брака и нарушений 
правил технической эксплуата
ции. Новыми успехами в труде 
отвечают они на решения ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС. 

Н). Ханин. 

план продажи продуктов живот
новодства. На заготовительные 
пункты отправлено около 1.000 
центнеров молока, 230 центне
ров мяса, около 9.000 яиц. 

Успех не пришел сам собой. 
Он явился результатом упорной 
работы животноводов. Доярки, 
например, немало потрудились не 
только над тем, чтобы/ поднять 
продуктивность коров/утем луч
шего их кормления, т/о и продол
жали работу над совершенствова
нием породных качеств живот
ных. Так, на манушкинской фер
ме обновлено сейчас почти все 
стадо крупного рогатого скота. 
Доярки этой фермы большое вни
мание летом уделяли дойке перво
телок. 

Решения ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС вызвали у животново
дов артели новый прилив сил. 
Ознакомившись с материалами 
Пленума, они дали слово зимой 
работать так, чтобы еще выше 

поднять продуктивность скота, 
сохранить весь нарождающийся 
молодняк. 

Сейчас на приемные пункты из 
артели идет сверхплановая про
дукция. 

Между доярками молочното
варных ферм развернулось со
ревнование за высокие надои в 
зимний период. Впереди сорев
нующихся пока что идут дерга-
новцы. Здесь- от каждой коровы с 
начала года уже надоено свыше 
2.000 килограммов молока. 

— Это приметы нашего рос
та,—говорят животноводы.—Ведь 
перевалить за двухтысячный ру
беж нам раньше почти никогда не 
удавалось. 

Да, приметы роста артели вид
ны. Они радуют каждого колхоз
ника. 

А. Дубравин, 
Сельхозартель 

«Красный пахарьэ 
Опочецкого района. 

Что ш ж день — то тонка, толока, 
Ш-КТО 113 ЖИВОТНОВОДОВ 

1 эиму^ периодом низ-
надоев. Н а ш и же передо¬

на деле доказали, что 
не так. 
Если коров хорошо кор-
то и в зимнее время 

[о высоких надоев до
ки, — говорит одна из 
одших доярок нашего 
№ Эмилия Станисла-
Селюкова и свои слова 
гпляет делами. П о ре

нятно : труженики ферм гото
вили трудовые подарки все
народному п р а з д н и к у — Д н ю 
К о н с т и т у ц и и . К этой знаме
нательной дате мы решили 
выполнить годовой план про
дажи государству молока. 
Е г о страна получила от нас 
около 709 тонн при зада
нии 710, 

В. Х о х л о в , 
гл. бухгалтер себежской 

сельхозартели имени Ленина. 

В Совете Министров СССР 
30 ноября 1962 г. под председательством тов. Н. С. Хрущева 

состоялось -заседание Совета Министров СССР, на котором были 
рассмотрены вопросы, связанные с реализацией постановления 
Пленума ЦК КПСС от 23 ноября 1962 г. в части совершенствова
ния управления хозяйственным строительством, улучшения дела 
планирования народного хозяйства и проведения единой техни
ческой политики. 

В обсуждении этих вопросов приняли участие председатели Со
ветов Министров союзных республик, председатели государствен
ных комитетов Совета Министров СССР, министры СССР, ученые и 
специалисты. 

Для обеспечения проведения единой технической политики в 
народном хозяйстве и перестройки в связи с этим руководства на
учно-исследовательскими и конструкторскими организациями в 
соответствии с решением Пленума ЦК КПСС поручено Президиуму 
Совета Министров СССР разработать: 

— предложения о перестройке рабрш государственных комите
тов Совета Министров СССР п» отраслям промышленности и пере
даче им ведущих научных, пршц^ных и конструкторских институ
тов, конструкторских бюро завода с опытными и эксперименталь
ными базами; 

— проект типового положения о государственных комитетах Со
вета Министров СССР по отраслям промышленности, исходя из не
обходимости возложить на них ответственность за внедрение новой 
техники и технологии производства, за технический уровень разви
тия данной отрасли и специализацию промышленного производства. 

— проект положения о Госстрое СССР, имел в виду в корне 
пересмотреть функции этого комитета и возложить на него ответ
ственность за осуществление капитального строительства в стране, 
за проведение технической политики в области капитального 
строительства и утверждение титульных списков. 

Поручено также разработать проект положения о совнархозе с 
учетом необходимости наделить совнархозы широкими правами и 
оградить их от мелочной опеки и проект закона о социалистиче
ском предприятии, имея в виду дальнейшее расширение прав ди
ректоров предприятий, руководителей строительных организаций и 
более активное участие трудящихся в управлении производством. 

Признано необходимым образовать дополнительно государствен
ные комитеты Совета Министров СССР по электротехнике, но лег
кой промышленности, по пищевой промышленности и по торговле. 

Кроме того, даны поручения по разработке проектов положений 
о Госплане СССР и Совете народного хозяйства СССР, исходя из 
поставленных Пленумом ЦК КПСС задач в области улучшения 
перспективного планирования народного хозяйства страны и руко
водства реализацией планов по годам. 

зультатам работы в ноябре 
Эмилия Станиславовна за
воевала первеЕгство среди 
колхозных доярок, получив 
эт каждой коровы по 139 лит
ров молока. По 136 литров 
молока от коровы надоила 
Федосья Кононовна Бухаре-
ва, по 135 — Т а м а р а Н а з а -
ренко. 

Особенно старательно ра
ботали наши животноводы в 
последние д н и . Д а это и по-



НА ПАРТИЙНЫЕ 
ТЕМЫ РАЗМЫШЛЯЯ НАД МАТЕРИАЛАМИ ПЛЕНУМА ЦК КПСС 

Слесарь механического цеха 
Геннадии Филиппович Поздняков 
пришел на работу пораньше, С 
собою он принес газету. Рабочие 
анают: если у Позднякова в руках 
газета, значит агитатор сообщит 
хорошие новости. 

— Будем знакомиться с мате* 
риалами ноябрьского Пленума 
Центрального Комитета партии,— 
начал тов. Поздняков. 

Рассказ о докладе Никиты Сер
геевича Хрущева все слушали с 
огромным вниманием. Лица людей 
светлели. Перестройка партийного 
руководства народным хозяйст
вом обещала дать богатые плоды. 

— Правильное решение,—за
метил помощник кузнеца Григо
рий Петрович Иванченко, выра
жая общее мнение. 

В дни работы Пленума ЦК в 
механическом цехе нашего сов
хоза люди трудились на редкость 
"етко и старательно, много дума
ли, как поднять производитель
ность труда. 

На это их нацеливал комму
нист Поздняков. И невозможно не 
откликнуться на призыв такого 
уважаемого человека. Он ведь н 
слесарь отличный, и обществен
ник4 первый, да еще успевает в 
вечернюю школу ходить. 

Душой болеют за партийное 
поручение агитаторы коммуни
сты Михаил Иванович Зеленков, 
Киктор Егорович Федоров, Недавно 
участники агитколлектива цент
рального отделения собрались 
имеете. Семинар с ними проводил 
член парткома Михаил Федорович 
Федоров. 

Он обстоятельно проинструкти
ровал активистов отделения, как 
проводить разъяснительную рабо
ту по материалам ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, сделал доклад 
о международном положении. 

И сейчас на фермах и в бригадах 
проходят встречи агитаторов с 
рабочими. Идут задушевные бесе
ды о волнующих событиях ны
нешнего необычайного года, о 
том, как лучше и быстрее выпол
нить важнейшие решения партии. 

Читая материалы Пленума, не
вольно оглядываешься на сделан
ное. Бюро нашей партийной орга
низации уже после мартовского 
Пленума стремилось работать по-
новому. 

Мы требовали от коммунистов 
быть ближе к людям/ по-настоя
щему вникать ж их /ела и нужды. 
Очень помоглДувоспитательной 
работе письмо п. Г. Загладь? о 
хлеборобской совести. 

Надо сказать, что честные тру
женики, которых большинство, 
всегда охотно прислушиваются к 
словам коммунистов и идут за ни
ми. Они хорошо видят, что члены 
партии берут на себя самые труд
ные участки и горят на работе. 

К любым недостаткам Есегда 
нетерпимо относится коммунист \ 
Ка питон Григорьевич Ефремов, 
бригадир фермы И 2. В то же 
время он чуткий товарищ, толко
вый агитатор и очень много сделал 
для того, чтобы слаженно рабо
тали животноводы. Очень хоро
ший производственник и шофер 
коммунист Федор Лукъятгович Ба-
рпнов. 

Крепко стали дорожить добрым 
именем рабочего человека и бес
партийные труженики, постоянно 
видя перед собой пример комму
нистов. Так поступает Алексей 
Иванович Лунев, который своими 
руками возводил для людей нема
ло красивых и удобных домов. 

Или Мария Николаевна Никан-
дрова. На полевых работах она 
всегда впереди других. 

Тяжелые погодные условия 
сдерживали нынче наш роет. II 
все-таки рабочие собрали непло
хой урожай зерновых, не допу
ская потерь на уборке. Комму
нист Ольга Яковлевна Яковлева 
откормила 3.000 свиней. 

А сейчас полеводы закладывают 
основу высокого урожая будущего 

года. Рассчитываем получить не 
менее 16—18 центнеров зерновых 
с гектара, увеличить продуктив
ность животноводства. 

Всюду сейчас говорят о замеча
тельном докладе Н. С. Хрущева 
на Пленуме, ищут резервы, вскры
вают недостатки. 

В нашей местности хорошо 
растут кормовые бобы. Однако по 
вине агронома тов. Гринчук м 
бригадира тов. Черепенина этой 

могучей культуре не дали со
зреть. В результате у нас нет се
мян бобов. 

В будущем необходимо шире 
внедрять пропашные культуры. 
Анализ упущений поможет нам 
успешнее выполнять решения 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС. 

И. Яковлев, 
секретарь парторганизации 

отделешI я Петровское 
совхоза «Красный фронтовик». 

Селькоровскому слову—партийную поддержку 
БЮРО ОПОЧЕЦНОГО РН ИПСС О ФАНТАХ ЗАМАЛЧИВАНИЯ НРИТИНИ В ПЕЧАТИ 

В недавнем постановлении ЦК 
КПСС о повышении действенно
сти выступлений советской печа
ти подчеркивалось, что партий
ные, советские, хозяйственные 
организации должны своевремен
но, по-деловому реагировать на 
сигналы печати. Каждое деловое, 
критическое выступление газет 
должно находить партийную под
держку. 

За семь месяцев своего суще-

Л" 

На очередном занятии 
При парторганизации Себеж-

екой конторы связи работает кру
жок по изучению истории КПСС. 
На очередном занятии, проходив
шем 27 ноября, первый час слу
шатели знакомились с материала
ми ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. На занятии был изуче^ 
первый раздел доклада тов. Н, С. 
Хрущева «Рост народного хозяй
ства и необходимость перехода к 
новым формам партийного руко
водства». 

Пропагандист тов. Фиголь по
дробно рассказал слушателям о 
выполнении семилетнего плана за 
1959—1962 годы как по про
мышленности, так и по сельскому 

хозяйству. Разъяснил, » почему 
возникла необходимость в реор
ганизации руководящих партий
ных органов. 

После выступления руководи
теля началось собеседование. 
Слушатель тов. Марченко, в част
ности, остановился на достиже
ниях СССР в области развития 
транспорта к связи, говорил об 
электрификации железных дорог. 

Решено на каждом занятии 
выделять 20—30 минут для изу
чения материалов Пленума. Каж
дому слушателю предложено разъ
яснять яти важные решения на
селению города. 

Ф. Игнатьев. 

п 
„ Красному маяку" отвечают: 

Парторганизация колхоза „Путь Ленина** 
Бригадир тов. Тимофеев изве

стен в себежском колхозе «Путь 
Ленина» как большой любитель 
спиртного. Само название критК, 
ческой заметки о пьянстве ТимоЧ 
феева « Ф Л А К О Н О Д Е К О Л О 
НА», напечатанной в нашей га
зете ( ноябри с. г., г о в о р и т 
за себя. Бригадир поступает так: 
когда в магазине нет водки, берет 
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ствования газета «Красный мая! 
опубликовала много критических 
материалов. За это время 345 
вырезок и копий писем читателей 
и рабселькоров было направлено 
в различные организации для 
проверки и принятия мер. На 
большинство из них поступили 
сообщения об исправлении недо
статков. Но не перевелись еще и 
молчальники, люди, пренебрежи
тельно относящиеся к критиче
ским выступлениям печати, не 
считающие нужным своевременно 
ответить редакции о принятых ^ 
заметке или письму м е р а ^ . ^ ^ 

На днях бюро Опочецкого рай
кома КПСС рассмотрело вопрос о 
неправильном реагировании на 
критику в печати. Было отмечено, 
что отдельные руководители кол
хозов и совхозов .района стано
вятся на путь пренебрежительного 
отношения к критическим матери
алам газеты, к письмам, направ
ляемым редакцией газеты «Крас
ный маяк» для расследования и 
принятия мер. Оставлял без ответа 
письма трудящихся председатель 
РПС т. Колюбакин, совершенно не 
реагировали на критические вы
ступления газеты председатели 
колхозов «Организатор», «Рос
сия», «Красное Заречье» тт. Ни
колаев, Антонов и Мацевич, ди
ректор хлебокомбината т. Степа
нов, отдел культуры (т. Луппо) и 
некоторые другие. Так, председа
тель колхоза «Организатор» т. Ни
колаев лишь за день до заседания 
бюро райкома КПСС прислал ре
дакции ответы сразу па... шесть 
критических выступлений. Пред
седатель РПС т. Колюбакин при
слал ответы на три посланные 
для проверки в райпотребсоюз 
письма. А своевременно сделать 
это онихне удосужились. 

Выступая на заседании бюро 
РК КПСС» директор хлебокомби
ната т. Степанов, председатель 
колхоза «Красное Заречье» т. Ма
цевич, заведующая отделом куль
туры т. Луппо признали правиль

ной критику в свой адрес. Они 
заявили, что критические сиг
налы газеты рассматривались в 
руководимых ими коллективах 
своевременно, по ним принима
лись меры, но о том, что нужно 
ответить редакции, забывали. 

Между тем ответ редакции на 
критическое выступление — не 
формальное дело. Публикация 
сообщений о мерах, принятых по 
выступлениям газеты, имеет не 
только практическое, но и воспи
тательное значение. Такие сообще
ния способствуют развертыванию 
критики. 

Б принятом постановлении бю
ро РК КПСС обратило внимание 
тт. Колюбакина, Николаева, Ан
тонова, Мацевича, Степанова, 
Луппо па их неправильное отно
шение к критическим выступле
ниям газеты «Красный маяк» и 
письмам трудящихся и предупре
дило их, что при повторении по
добного отношения к сигналам пе
чати и письмам трудящихся к 
ним будут приняты строгие меры 
партийного воздействия. 

Бюро РК КПСС обязало первич
ные партийные организации уста
новить систематический конт
роль за своевременным и пра
вильным реагированием на сиг
налы печати и письма трудя
щихся со стороны руководителей 
колхозов, совхозов, предприятий 
и учреждений. 

I? О Л Ы Н У Ю агитационном* 
Ч совую работу среди тружени

ков опочецкой артели «Больше
вик» проводят учителя Макушнн. 
ской восьмилетней школы. Агита
торы рассказывают о событиях 
в стране и эа рубежом, о делах 
колхоза. 

Наш фотокорреспондент т№. 
Шахманов запечатлел на пленку 
директора школы Николая ИИат-
внча Иванова, который давал № 
вет учителям агитаторам, кал луч
ше вести беседу по материалам 
Пленума ЦК К П С С 

Впереди — 
восьмой класс 

Чей класс, пионерский отдал 
будет лучшим по успеваенгщ 
кто соберет больше металл» I 
ма, посадит больше деревьев, 
цветов, тот одержит победу, ~ 
так записано в обязательства!, 
принятых учащимися Красного 
родской шко.ш-нвгерната М 1 
в начале у ч е % ш года. 

Соревнование эа звание луч
ших продолжается. По сбору 
металлолома впереди—восш! 
класс. Ребята обошли мнйгю 
улицы райцентра, побывали и 
полях, в близлежащих дерев¬
нях. За короткое время они №; 
брали 4,5 тонны металлолому 
на двух автомашинах отвез-', 
ли его на заготовитель^ 
пункт. Ребята твердо решишь 
занять первенство в сореввом-] 
нии и получить право совер-: 
шить экскурсию по историче
ским местам родного края. 

А. Федороя. 

В Ч А С М Д О С У Г А 

О ХОТНО занимаемся мы в ча
сы досуга спортом. Сейчас 

упорно тренируются лыжная и 
конькобежная команды. Готовятсй 
к дружеским встречам любителя 
баскетбола и волейбола. Кроме то
го, в техникуме работают секции 
настольного тенниса, легкой атле
тики н бокса. 

На счету у наших спортсменов 
немало побед. Свыше 40 учащих

ся имеют спортивные разр 
Ставим задачу нынче значат* 
ув^ичить эту цифру. Увд| 
техникума с нетерпением з 
начала зимней спартакиады, 
болельщики верят, что наши 4 
культурники и на этот разве 
лошают. 

Б. Салонам] 
учащийся второго яу[ 

Идрицкого эооветтехн! 
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одеколон н распивает его. Пожа
луй, излишне комментировать, как 
идут дела там, где труд людей 
организует пьяница. Бригада, воз
главляемая Тимофеевым, самая 
Отстающая в колхозе. 

Это признала и партийная орга
низация, которая обсуждала за
метку на своем собрании. 

«Критика в адрес бригадира 
совершенно справедливая, — пи
шет се к ретар ь п а рт о рган из ации 
тов. Богданов. — Бригадир Ти
мофеев строго предупрежден». 



ЕЛОЧКА" — ХОРОШЕЕ ДЕЛО 
Еще не так давно здесь был 

щырь, А теперь мы видим 
р й животноводческий городок. 
.Возведены два коровника и дру-
ж помещения. Заканчивается 
вооружение телятника. Все по-
лройки кирпичные, под шифер
ными крышами, 

В одном из коровников, где со-
Еряшхя более 100 коров, дей-
янует «елочка». 

- Е е мы установили осенью 
нынешнего года,—говорит брига
де животноводства отделения 
Зшрняйка совхоза «Красный 
(ршовик» Александр Петрович 
Петров. — На первых порах бы-
зо много хлопот. Коровы у нас, 
правда, еще раньше привыкли к 
ЯШьиыи аппаратам. Но вот на 
доильную площадку никак не хо
тели становиться... Теперь же 
ш трудности позади. Дойка про-
вдт нормально. 
' — А удои? 
— Признаться, мы опасались, 

гсо в первые дни они снизятся. 
Но этого не произошло. Наоборот, 
нов стали возрастать. Вот неко
торые данные. Третьего сентября, 
когда мы начали приучать жи-

НИКОЛАЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
В совхозе «Реконструкция» Бе-
реэне го в а тско го района с оор у -
штся два арочных коровника 
и 150 голов каждый. 

НА СНИМКЕ: строительство 
о̂чного коровника. 
Фото К. Дудченко, 

Фотохроника ТАСС. 

ОДНИ ОТГОВОРКИ 
Телятницей в Балашах я рабо

таю пятый год. За вто время на
ш л а опыт в уходе эа живот-
ш я , полюбила ату работу. Но 
условий выращивать здоровый 
шодняк у нас не создается. Не 
щт порядка летом, нет его и 
эйчас. Наступила зима. Поме-
щенпё, где размещен молодняк, 
к утеплено. В перегородках, где 
шодятся животные, тесно и 
дао. V * 

Кет у нас и ффа^ира. По на
до бригадира Т: Дубинина кол-
тики по очереди подвозят ско-
| гнилую солому, лишь изред-
п бывает сено, да и то плохого 
шестая. 

Нередко телят поим холодной 
водой. Ее негде и нечем подо-
д*ть. Даже 1 дров не могут во-
рщ подвезти к телятнику. 

В результате бескормицы и хо-
щ часть телят болеет. Не 
юючен падеж животных. 

Мы часто обращаемся за по-
щью к бригадиру комплексной 

ады т. Дубинину, к замести
ли председателя по животно-

эдетву т. Гаврилову. Кроме обе-
шй, больше от них ничего 
! видим. 

Т. Петрова, 
телятница опочецкой 

гыьхозартели имени Жданова. 

вотных к «елочке», общий надой 
молока составил 788 килограм
мов. Шестого сентября коровы 
дали уже 834 , а девятого —-
847 килограммов молока. Сейчас, 
правда, удои невелики — боль
шинство животных в запуске. 

...На улице подмораживает, а в 
коровнике тепло. Один из рабо
чих убирает скопившийся навоз. 

— Скот у нас был своевремен
но переведен на стойловое содер
жание, — продолжает свой рас
сказ т. Петров. — Кормим коров 
три раза в сутки — в 6 часов 
утра, в 12 часов дня и в 6 часов 
вечера. Животным отпускаются 
клеверное сено, силос, яровая 
солома. Дается им и барда. Кроме 
того, на доильной площадке они 
получают концентраты, но немно
го. С кормами нынче трудновато. 
Расходуем кх экономно. Доим ко
ров в настоящее время два раза 
в сутки — утром и вечером. Но 
в дальнейшем опять перейдем на 
трехкратное доение. 

В коровнике две доярки — 
Таисия Тимофеевна Трошкова • 
Евгения Ильинична Богданова. 
Обе они уже хорошо овладели 
своим делом. 

Перед дойкой животные выпу
скаются на выгульный двор, 

расположенный рядом с коровни
ком, а оттуда направляются на 
доильную площадку. Одна из 
доярок готовит коров к дойке — 
подмывает теплой водой соски и 
вымя, насухо обтирает их поло
тенцем. Другая доярка подклю
чает к соскам доильные аппара
ты. 

Одновременно доится шесть 
коров/Животные свыклись с ма
шинным шумом и ведут себя 

*спркойно. 
1/Одна доярка наблюдает за дой
кой, а другая тем временем заго
няет на противоположную сторо
ну «елочки» еще шесть коров и 
подготовляет их в доению. Та
ким образом, на доильной пло
щадке находится сразу двенад
цать животных. По мере выдаива
ния первого ряда коров доильные 
аппараты переключаются на вто
рой ряд. Дело быстро движется 
вперед. 

С доильной площадки молоко 
по трубам поступает в охлади
тельный бак,, установленный в 
соседнем помещении. Из бака при | 
помощи шланга оно сливается в 
бидоны. Можно сливать молоко и 
в специальный объемистый ре
зервуар, но им пока не пользу
ются. 

СПЕЦИАЛИСТ 

СОВЕТУЕТ Скармливайте мочевину 
В последнее время в колхозах и 

совхозах широкое распростране
ние получили способы повышении 
питательности грубых кормов, ос
нованные на возбуждении микро
организмов посредством щелочей. 
К таким способам относятся: об
работка кормов каустической со
дой, обработка соломенной резки 
щелочью и негашеной известью. 

При всех этих способах пита
тельность соломы повышается в 2 
раза. 

Сейчас наши ученые работают 
над вопросом увеличения перева-
рнмого белна в соломе за счет 
обработки ее аммиачной водой и 
скармливания соломы животным 
совместно с синтетической моче
виной. 

За механизаторский всеобуч 
В колхозе «Дружба» Себежского района ощущается нехватка ме

ханизаторских кадров. В период уборки урожая здесь работали только 
два колхозных комбайнера. Приходилось надеяться на шефов из 
отделения «Сельхозтехники» и сельскохозяйственного техникума. 

Учитывая это, правление решило к будущему году пополнить 
ряды механизаторов за счет колхозников. С этой целью в артели 
открывает школу механизаторев.ЛЙесъ будут учиться прицепщики 
Игнат Томчнщин, Геннадий У ^ н о в , Виктор Иванов, Владимир 
Коновалов, Иван Малинин и другие. 

Не остались в стороне и бригадиры комплексных бригад. Антон 
Иосифович Русецкий и Петр Павлович Васин понимают, что, не ов
ладев основами механизации, трудно руководить и людьми. Поэтому 
они также решили учиться в школе механизаторов. Занятия будут' 
посещать 16 человек. 

Руководителем школы утвержден начальник станции техническо
го обслуживания отделения «Сельхозтехники» Виктор Степанович 
Руденков. Он учился в Великих Луках на 10-дневном семинаре 
руководителей школ механизаторского всеобуча. 

В ближайшие дни тов. Руденков начнет занятия в школе по 
300-часовой программе, рассчитанной на четырехмесячное обу
чение. 

Ю. Донецкий. 

Переварнмый белок протеина, 
как известно, отличается от дру 
гнх органических питательных ве
ществ тем, что в состав его, кроме 
углерода, кислорода и водорода, 
входит азот. 

В окружающем нас воздухе со
держится 79 процентов азоТа. Хи
мическая промышленность осво
ила технологию производства 
карбомнда (мочевины) путем 
связывания азота воздуха с водо
родом и превращения нх в амми
ак. Во взаимодействии с углекис
лым газом сжатый аммиак обра
зуется в карбомид (мочевину) — 
белый, хорошо растворимый, соле* 
нов ато-горький порошок. 

Превращение азота мочевины в 
протеин в оргщшзме животного 
происходит благодаря жизнеде
ятельности микроорганизмов пи
щеварительного тракта. Ферменты, 
выделяемые микроорганизмами, 
разлагают мочевину на аммиак н 
углекислоту. 

Как показали опыты, весовая 
часть мочевины равна 2,6 весовой 
части переварнмого протеина. 
Подсчитано, что при скармлива
нии 1 килограмма мочевины мож
но получить 14,5 килограмма мяса. 
Химическая промышленность, об
разно выражаясь, позволяет нам 
фабриковать мясо из воздуха. 

Прн скармливании мочевины 
наилучший эффект получается 
тогда, когда в кормах имеется 
достаточное количество углево
дов. Следовательно, к соломе 
нужно обязательно добавлять си

лос, сахарную свеклу или кон
центраты. 

Мочевину нельзя скармливать 
в чистом виде или с водой. К кон
центратам мочевина примешивает
ся из расчета — 2,5—3 процентов, 
К силосам — 1—1,5 процента. Су
точная дача мочевины зависит от 
веса н продуктивности животного. 
Для коров она колеблется в пре
делах 80—200 граммов в сутки на 
голову. 

При скармливайни мочевины 
нельзя допускать перерывов, так 
как в этом случае желаемого эф
фекта получить невозможно. 

Где можно взять мочевину? Она 
имеется в продаже при отделени
ях «Сельхозтехники». 

Научиться скармливать мочеви
ну можно и нужно во всех хозяй
ствах нашего управления. Совре
менные достижения химии позво
лят нам в короткий срок поднять 
продуктивность крупного рогатого 
скота. 

Г. Ильин, 
главный зоотехник управления 

,ДОРОЖИ СВОЕЙ ЧЕСТЬЮ, ЖИВОТНОВОД!11 

Этот лозунг перекинулся через 
всю сцену. А на нее, к трибуне, 
по-праздничному одетые и с та
ким же праздничным настроением 
на душе поднимаются те, кому 
посвящен вечер. 

Вот Анна Федоровна Федорова, 
первая мастерица высоких надоев. 

— Если бы все наши доярки 
добились таких показателей, как 
Анна Федоровна, то колхоз допол
нительно получил бы 251 тонну 
молока,—говорит зоотехник тов. 
Михайлова. 

С теплотой отзывается она и о 
других честных тружениках: дояр
ке Екатерине Ефимовне Ефимовой, 
отдавшей любимому делу 18 лет, и 
сейчас, несмотря на преклонный 
возраст, задающей тон подругам по 
работе. 

Но как ни торжествен ве
чер, как ни приподнято настро
ение, но душа велит: нельзя мол

чать даже в такую минуту о недо
статках. А недостатков в работе 
животноводов много. Под угрозой 
срыва годовой план продажи мо
лока. Чтобы выполнить его, надо 
каждый день отправлять на слив
ной пункт 530 килограммов мо* 
лочной продукции, а сдается ее 
немногим больше 300 килограм
мов. 

Звуки горна и дробь барабана 
нарушают тишину зала. Это при
шли приветствовать животново
дов пионеры Макушинской шко
лы. Выстроившись в шеренгу! у 
сцены, ребята читают стихи, 
священные передовикам ферм, в 
сатирических* куплетах критикуют 
нерадивых, 

В зрительном зале Макушин-
ского клуба гаснет свет, И тотчас 
на экране загораются слова: «Све
товая газета». 

В зале долго слышен смех. А 

это значит — критика попала в 
цель. Особенно долго шутили зри
тели над бывшим учетчиком пя
той бригады Геннадием Козловым, 
который вместо выбракованного 
ягненка продал Михаилу Михай
лову с колхозной овцефермы 
лучшую овцематку, дав в прида
чу к ней и другую. Этот-то кадр 
и засекли на пленку активисты 
клуба. 

,Н.Й вот со сцены полились пе
вучие звуки баяна. Начался боль
шой концерт художественной са
модеятельности. 

Хорошо отдохнули в этот вечер 
ЖИВОТНОВОДЫ, С ОТЛИЧНЫМ НаСТфО-

ением расходились и разъезжа
лись они по домам, держа в руках 
свертки—скромные подарки за 
добросовестный труд. 

А. Антонов.V 
Колхоз «Большевик». 

Опочеикнй район. 

ПРОДУКТИВНОСТЬ 
РАСТЕТ 

Производство молока за 11 ме
сяцев в опочецкоа колхозе «Уро
жай» по сравнению с соответст
вующим периодом прошлого года 
возросло более чем иа 58 тонн. 
Артель досрочно выполнила план 
продажи молочной продукции го
сударству. На сливные пункты 
доставлено 278 тонн молока. Это 
на 61 тонну больше прошлогод
него, * * 

Лучших результатов по надоям 
добились доярки лобовской мо
лочнотоварной фермы Антонина 
Михайлова и Мария Андреева. 
Каждая из них надоила более 
2.100 килограммов молока от 
коровы. 

Животноводы, воодушевленные 
решениями ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС, поставили перед собой 
задачу добиться еще лучших ре
зультатов. 

Организованно проходит зимов
ка скота. Кроме грубых кормов, 
каждая корова сейчас получает 
по 20 килограммов силоса в 
сутки. 

А. Евстифеев. 

« К Р А С Н Ы Й М А Я К » 
4 декабря 1952 года. 8 С т р , 

Что дает «елочка»? 
— Точных подсчетов ны ещ< 

1е производили, да и на доильно! 
шщадке не все работы доведень 
(о конца,—говорит А. П. Пет-
щв. — По уже ясно видно, чт< 
экономический эффект немалый 
}зять, к примеру, штаты. Рань-
пе в коровнике райэтало шест! 
(оярок. А теперь их две. Боль
ная разница. Значительно облег 
шлея труд доярок. ПОВЫСИЛОС! 

еачество молока. Словом, «елоч-
;а» — очень хорошее, выгодно! 
1ело. 

Г. Егоров. 

, МОСКВА. Инженеры головного 
конструкторского бюро по меха

низации овощеводства в содруже
стве с коллективом Ленинград
ского агрофизического института 
в настоящее время испытывают 
созданное ими новое оборудова
ние «АМТ-ЙОО» для автоматиче
ского регулирования температуры 
и влажности воздуха в теплицах. 

) НА СНИМКЕ: старший инже
нер конструкторского бюро Ю. А. 

) Байдукин устанавливает в совхо
з е «Тепличный» датчик температу
ры и относительной влажности 
воздуха для автоматического, уп
равления микроклиматом в тепли
це. 

Фото Н. Кулешова. 
Фотохроника ТАСС. 



КОНФЕРЕНЦИЯ читателей газе
ты «Красный маяк» состоялась на 
днях в Красногородском отделении 
«Сельхозтехники». В красном 
уголке собрались рабочие и слу
жащие отделения. Пришли также 
строители, культработники, чита
тели из других промышленных 
предприятий седа, рабселькоры. 

Собравшиеся прослушали крат
кий отчет о работе газеты, а за
тем сами попросили слова. 

— Я внимательно слежу за га
зетой—говорит инспектор гос
технадзора т. Щербаков,—и сам 
выступаю на ее страницах. Нишу 

СОВЕТУЯСЬ С ЧИТАТЕЛЕМ... 
о тон, что мне ближе: как в кол
хозах берегут технику, даю сове
ты механизаторам. Но мне кажет
ся, что в межрайонной газете еще 
медленно растет авторский актив. 
Почему я так говорю? Да потому, 
что на страницах встречаешь од 
ни и те же фамилии. 

Тов. Щербаков сказал, что 
«Красный маяк» неплохо борется 
за действенность своих матери
алов. Это очень отрадно. Ведь 
каждый, кто написал в газету, 

ждет сооощсния о ток, какие 
приняты меры. 

— У нас,—продолжал т. Щер
баков,—выходит стенная газер. 
Не пользовалась она раньшелв-
торитетом. Критические \ . / р и 
алы, помещеяные-в ней, ПЯКОДШ 
бесследно. Партийное бюро ре
шило теперь принимать меры со 
каждому критическому выступ
лению и сообщать об этом в сле
дующем номере. Думаю, что это 
поднимет ее авторитет. 

Директор Красногородского До-

В этом году мы решили постро 
ить восьмиквартирный ЖИЛОЙ Д01 

для рабочих. Заключили догово; 
с Опочецким «Межкодхозстроем» 
Председатель этой организаци; 
тов. Васильев заверил: 

— В День Конституции будет 
праздновать новоселье! 

И работа началась. Чтобы уско 
рить сроки сдачи объекта,'машин-
н омел ио рати в на я станция решила 
помочь строителям: своевременно 
был заготовлен и завезен к объек
ту лес, пиломатериал, цемент. Вы
делили мы и свой автотранспорт. 
Для строителей ММС предоставила 
общежитие, работала столовая. 

Думается, при таких условиях 
межколхозстроевцы могли хорошо 
трудиться. И на первых порах де
ла у них шли неплохо. За сравни
тельно короткое время была по
строена коробка здания, возведена 
крыща. 

Радовались рабочие, особенно 

С чужим 
ношельном 

Ы днях я пришла в больницу 
навестить соседку. Пальто, как 
водится, оставила на вешалке. 

.Когда стала одеваться, маши
нально сунула руку в карман... В 
нем не оказалось кошелька, в ко
тором был 21 рубль. 

В это время в комнату вошли 
две девочки, как дотом выясни
лось, ученицы шестого класса 
второй школы Надя Орехова и 
Тамара Никифорова. 

Узнав с моей пропаже, девочки 
сказали: 

— Тетя, на улице мы встрети
ли женщину, которая беленький 
кошелечек рассматривала. 

Л попросила девочек показать 
мне ту женщину. Они охотно со
гласились. На автобусной оста
новке возле базара Надя и Тамара 
увидели женщину я опознали ее. 
Это была ЕлянаЛРоистаитинова, 
жительница до!а/4$ 37 по Ком
мунальной у л ш К в прошлом тор
говый работник, ныне домохозяй
ка. 

Вскоре мы вышли из автобуса 
и предложили Константиновой вер
нуть кошелек, надеясь, что она по
просит прощения или по крайней 
мере извинится и сразу же отдаст 
кошелек. Но кроме грубостей от 
Константиновой ничего не услы
шали. Пришлось вместе с ней от
правиться в отдел милиции. 

— Коли я нашла кошелек, зна
чит он мой,—отпарировала она. 

Пришлось работникам милиции 
побеседовать с ней, доказать, что 
она неправа. 

Тогда Константинова начала 
извиняться, лить крокодиловы 
слезы. 

— Не наказывайте меня, боль
ше никогда так не поступлю. 

Хочется верить, что это искрен
ние слова раскаяния. 

Л . Иванова, 
г. Опочка. 

Наша Тоня 
Антонина Васильева обслужи

вает несколько деревень опочецко
го колхоза «Большевик». Она не 
только почтальон, образцово вы* 
полняющнй свои обязанности, но 
К хороший советчик, чуткий че
ловек, 

Тоню с нетерпением ждут в 
каждом доме, и/й каждый она за
ходит. ВеХь/иа ее участке нет 
семьи, которая не выписывала бы 
газет или журналов. 

Начальник конторы связи пору
чил Тоне до I декабря закончить 
подписку на центральные газеты и 
журналы, но молодой почтальон 
уже давно справился с этой зада
чей. 

Вот если бы все наши почтальо
ны работали, как наша Тоня! 

В. Григорьева, 
ученица Макушинской 

восьмилетней школы, 

РЕПЛИКИ ЧИТАТЕЛЕЙ 

Поминая недобрым словом 
На днях под рубрикой «Крас

ному маяку» отвечают» был опу
бликован ответ горкомхоза редак
ции на заметку пенсионера тов. 
Кудрявцева «Навести порядок на 
улицах города». Там, между про
чим, есть слова: «Часто приходит
ся видеть такую картину: у до
ма—лужа воды. Жильцы каждый 
день перепрыгивают эту лужу, 
каждый раз кедобрым словом поми
ная горсовет». 

Что верно, то верно. Такие 
«прыжки» приходится делать и 
жильцам дома № 70 по Лени 
ской улице. А те, кто не мож 
прыгать, переходят лужу вброд, 
опять-таки недобрым словом по
миная руководителей горсовета. А 
дело вот в чем. 

Еще в прошлом году на Ленин
ской капитально ремонтировали 
дом 68 и весь мусор строители 
ссыпали иа тротуар и в кювет, 
а потом вместо того, чтобы убрать 
мусор, засыпали его песком. Вот 
с тех пор у дома Л 70 и стоит 

лужа воды. И спустить ее некуда: 
кювет не очищен. 

Есть у жителей дома № 70 и 
другое основание поминать не
добрым словом руководителей гор
совета. В доме проживает 13 квар
тиросъемщиков. Каждому да них 
нужно привезти дров. Но автома
шина не зайдет во двор, ибо низки 
ворота. Поэтому дрова приходится 
сгружать у дома и таскать во двор 
на себе. Такие «игрушечные» во
рота опасны и в противопожарном 
отношении. И все эти безобразия 
ц № т е я не где-нибудь на окра¬

» , а на центральной улице 
Опочки. 

Заведующий горкомхозом тов. 
Трахнов утверждает, что в этом 
году в городе проделана большая 
работа по благоустройству улиц: 
на Ленинской дважды убирался 
мусор, проведены рейды. Но, оче
видно, уборщики улиц м участни
ки рейдов не дошли еще до дома 
№ 70. А давно бы пора! 

В, Боровинов. 
г. Опочка. 

ид культуры М. Рассудова отме
тила, что межрайонная газета не
плохо освещает жизнь партийных 
организаций, вопросы сельского 
хозяйства. В то же время «Крас
ный маяк» мало пишет о работе 
местных Советов, школ, культпро
свету чреждеиий. 

— Мы, культработники,—гово
рит т. Рассудова,—ждем, что га
зета будет помогать и нам, полнее 
станет раскрывать опыт работы 
клубов, библиотек. 

Тов. Рассудова критиковала 
красногородского собкора газеты 
т. Лебедева за то, что он слабо 
работает с селькорами на местах, 
рекомендовала чаще проводить с 
ними совещания, а также помо
гать редколлегиям стенных газет. 

Оперуполномоченный Красно 
городского отделения милиции 
т. Саввин указал, что газета не
достаточно освещает вопросы вос
питания, быта, а также деятель
ность общественных организации. 
Он подчеркнул, что надо больше 
показывать, как школы воепшша-. 
ют подрастающее поколение. 

Тов. Саввин высказал упрек, что 
в редакции порой переделывают 
его материалы, автор узнает свои 
материал только по фамилия. , 

Участники конференции выска
зали пожелания, чтобы в гше 
регулярно появлялся сатириче
ский отдел, литературные стра
ницы. Тов. Саввин внес также 
предложение: укреплять нештат
ные отделы, привлечь для работы 
в них активных сельских и рабо
чих корреспондентов. 

У З Б Е К С К А Я ССР. Двести мо
лодых кубинцев занимаются в 
Кока ндс к ом училище механиза
ции сельского хозяйства Ферган
ской области. Посланцы Кубы под 
руководством опытных преподава
телей и мастеров производствен
ного обучения изучают русский 
язык, приобретают знания по аг

ротехнике возделывания хлопчат
ника, механизации хлопководства, 
осваивают различную сельскохо
зяйственную технику. 

НА СНИМКЕ (на переднем 
плане): Рейнерно Анднко и Хосе 
Аресес в библиотеке училища. 

Фото Г. Бойко. 
Фотохроника ТАСС. 

Много стало книголюбов 
Красиво и уютно в Крулихик-

ской библиотеке. Входя сюда, 
сразу замечаешь любовно оформ
ленный плакат. На нем слова 
М. Горького «Любите книгу — 
источник знаний». На столах—га
зеты и журналы. Имеются спи
ски рекомендательной литерату
ры. 

В книжном фонде порядо 
Таблички на полках позволяют 
быстро найти нужную книгу. В 
библиотеке около 400 читателей. 
Это в основном колхозники н 
школьники. Создано 8 книгопере-
движек. 

Большую помощь библиотека 
оказала заочникам Петру Карпо
ву, Евгению Иванову и другим. 

Однажды заведующая библиоте
кой Тансия Коробова услышала, 
как два колхозника спорят о 

Ч Е Л О В Е К , ЕГО ДОЛГ 
И С О В Е < Л Ъ ^ ^ 

Черной лентой бежит вдаль 
шоссе Опочка—Полоцк. Вдруг ма
шина резко затормозила: свет фар 
вырвал из темноты картину несча
стья: на дороге валяется мотоцикл 
«Ява», а рядом, в луже крови, ле
жит человек. Около него суетится 
молодая женщина, не зная, как 
ему помочь. На дороге собралась 
группа людей. 

— Надо немедленно доставить 
пострадавшего в больницу,—ска
зал кто-то. 

К месту происшествия подошла 
автомашина «Волга» 42-84. 
Водитель ее, следуя указаниям 
своего начальника — контролера 
Псковского автотреста Егорова, 
то а дело переключает свет фар, 
старается побыстрее проехать ми
мо места аварии. 

Женщина со слезами на глазах 
обращается к водителю «Волги» 

КАМЕННЫЕ СЕРДЦА 
с просьбой довезти пострадавшего 
в Опочецкую больницу — ведь 
машина шла в сторону города, 
до которого было несколько кило
метров. Но ни слезы/блодой жен
щины, ни уговоры дбравшихся— 
ничто не тронуло^каменвых сер
дец шофера и контролера Егорова. 
Равнодушно смотрели они на чу
жое горе. 

Со стороны Опочки подошла 
автомашина. Она была с грузом. 
Но несмотря на это, водитель (им 
оказался шофер Себежского рай-
потребсоюза П. Н. Порядо) сразу 
же развернул автомашину и до

ставил мотоциклиста в больницу, 
после чего сообщил о случившем
ся в милицию. 

Я не знаю дальнейшей судьбы 
пострадавшего. Хочется надеяться, 
что он выздоровеет. 

Но и в этом случае долго будет 
мучатъ совесть шофера «Волги» и 
его начальника. Да, бесчеловечно 
поступили они. И надо думать, 
администрация и общественность 
скажут им свое гневное слово. 

И. Горбачев, 
общественный госавтоинспектор 

Себежского района. 

предстоящей погоде. На другой 
день она принесла им брошюр? 
П.. Адамова на эту тему. 

Библиотекарь сумела иршшть 
любовь к книгам даже таким лю
дям, которые раньше их и в руки 
брать не хотели. Сердечно благо
дарят ее за это Сергеи Николаев,, 
Стадан Буршев и другие. Они: 
ш прочли по 20 произведений 

ассиков русской и советской, 
литературы. 

Число книголюбов растет. У} 
каждого свой любимый автор.; 
Анатолий Федоров, например, ян 
лекается произведениями М. Ш\ 
лохова, А семидесятилетний Алек-, 
сей Степанов любит стихи В. Мар
ковского, Большой спрос на сель
скохозяйственную литературу. 

Крепко подружились работни
ки Крулихинекого сельсовета с 
книгой. Эта самая лучшая награ
да для культпросветработника. 

А. Сергеев. 
Опо Чацкий район. 

П О П Р А В К А 
В заметке «Неряшливый про

давец», опубликованной в «Крас¬
ной маяке* -2 декабря, по вине' 
сотрудника р&'дакшш была допу*;: 
щена неточность. Б заметке рщ 
зано, что деревня Зуево Опочец-; 
кого района. На Ьамом деле эта7 
деревня Красногородского района. I 

На сотрудника редакции, до-1 

пустившего ошибку, наложено взы
скание. 

Редактор И. И. ЖЕЛЕЗНОЕ, 
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Псковская область, г. Опочка 
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Заказ 2120 Опочецкая районная типография. 

I те, кому предстояло отмечать но
воселье. Но вскоре радость смени
лась огорчением. По распоряже
нию тов. Васильева, видимо, за
бывшего свои обещания, со стро
ительства были сняты рабочие н 
переброшены на другой объект. 

Ж - Если и дальше так дело 
Ьмйдст, то едва ли мы справим 
новоселье и в будущем году, — 
вздыхают механизаторы. 

Вышестоящим организациям 
было бы не худо напомнить тов. 
Васильеву, что слово надо крепко 
держать. 

П. Пахомовсний, 
секретарь 

партийной организации 
Олонецкой ММС. 

Пообещал —и в сторону 


